

# nuestra antena

## DEL EXTRANJERO

### El Papa se encuentra restablecido de sus dolencias.--Estados Unidos ha perdido 315 millones de pesetas por las huelgas.--Terminan las sesiones de la Conferencia panamericana

#### La situación política en Francia

##### La Cámara francesa aprueba el proyecto de ley sobre el arbitraje obligatorio

París.—El Senado inició la discusión del proyecto de ley sobre el arbitraje obligatorio. Desde el comienzo de la sesión, a la cual asistió el presidente del Consejo, el senador Lemmeri pidió el aplazamiento de la discusión, habiendo aprobado su propuesta por 207 votos contra 59.

##### Un diputado radical-socialista denuncia los abusos cometidos en algunas colonias francesas

París.—La Cámara continuó sus debates sobre el proyecto de presupuesto del Ministerio de las colonias para 1937. El diputado Severs, radical-socialista, hizo largas consideraciones sobre las reivindicaciones coloniales de Alemania y sobre ciertos abusos que se han realizado en las colonias francesas del África del Norte. Reynav dijo que el Ejército italiano en Abisinia tenía necesidad del puerto de Djibouti para obtener los indispensables viveres. El ministro de las colonias declaró que irá a estudiar la cuestión.

##### Bonnet irá de embajador a Washington

París.—Según el "Paris Midi" el antiguo ministro de hacienda, Bonnet, perito en las cuestiones de las deudas internacionales, es un probable candidato para el puesto de embajador de Francia en Washington.

##### La tripulación del «Champlain» continúa en huelga

París.—La huelga del personal del vapor "Champlain" continúa. El barco no se encuentra en condiciones de continuar su viaje para América. La compañía propietaria del mismo decidió licenciar a los tripulantes.

##### Los productores de legumbres se han declarado en huelga

París.—Empezó en la región parisien la huelga de los productores de legumbres, en lo que respecta a sus suministros a los revendedores. Dichos productores declara-

ron que la huelga no afecta a los hospitales. El jefe de los campesinos, Dorgeroc, indicó a la prensa las reivindicaciones de los productores, que piden una restricción aduanera especial contra las importaciones extranjeras y una reducción del volumen de las exportaciones, así como un aumento de precios.

##### La huelga de metalúrgicos se agrava por momentos

París.—A pesar de los esfuerzos de mediación del ministro del interior, la huelga de los metalúrgicos del bajo Lille se agrava continuamente. Los huelguistas organizaron el sábado un riguroso sistema de guardia ante las fábricas. Se calcula que los perjuicios causados por la huelga ascienden a varios millones de francos. Numerosos contratos con Checoslovaquia no han podido ser cumplidos.

##### Francia no puede abonar las deudas de guerra

Nueva York.—Francia no abonó su vencimiento de las deudas de guerra. El gobierno francés comunicó en una nota al ministerio de Estado que no se encuentra en condiciones de abonar su cuota, y que la situación económica no le permite someter al gobierno americano una propuesta para reglamentar las deudas.

##### Francia fortifica su frontera con Alemania

Milán.—El "Corriere de la Sera" comenta jocosamente la decisión del gobierno francés de construir nuevas fortificaciones en la frontera franco-alemana. Francia se disgusta con una pretendida agresión alemana, y la mitad de los franceses se atrincherarán bajo los subterráneos para explicar a lo que llegaron por las veleidades de los medios dirigentes, por las exigencias de los partidos y por los monstruosos errores de su política externa.

##### Se prolongará el tratado franco-sueco

París.—Las negociaciones franco-suecas empezaron ayer en el ministerio de comercio. Se trata de prolongar el tratado de comercio franco-sueco, que termina el 15 de enero de 1937.

#### De nuestro servicio especial

##### El rey de Italia no recibirá el día de año nuevo

Roma.—Se ha anunciado oficialmente que en la Corte del Rey de Italia no habrá recepciones, como de costumbre, para el Año Nuevo.

##### El Papa se encuentra restablecido de sus dolencias

Ciudad del Vaticano.—La salud anunciado un discurso del Papa en la Misa de Medianoche, el día 24 de diciembre, a las 11,30, que será transmitido por la estación de radio del Vaticano y todas las estaciones italianas.

##### Ha sido firmado un tratado comercial italo-portugués

Roma.—Ayer fué firmado un tratado comercial entre Italia y Portugal por el Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde de Ciano, y el Embajador portugués en Roma.

##### Llega a la Argentina el embajador de Italia

Roma.—Ha llegado el nuevo embajador de Italia a la Argentina. Fué recibido por altas personalidades del Gobierno argentino, y luego presentó sus credenciales al Presidente de la República Argentina.

##### Se abre en Shanghai el consulado comercial de Italia

Roma.—En Shanghai fué abierto el nuevo Consulado Comercial de la Embajada italiana en China. A este acto asistieron el Embajador italiano y el Ministro de Hacienda del Gobierno chino.

##### Mañana se reúne el comité de no intervención

Roma.—Mañana se reunirá de nuevo el Comité de no intervención en Londres.

##### Se bombardea intensamente las posiciones de los rebeldes chinos

Londres.—Noticias de China dicen que han salido en avión la esposa y el hermano político del mariscal Chinag Kai Chek, en compañía de Mr. Donnell, para la ciudad de Tsian Fu, para continuar las negociaciones entre los rebeldes y el Gobierno para la libertad del

mariscal. Otras noticias informan que sigue el avance de las fuerzas del Gobierno, y que fueron bombardeadas intensamente algunas posiciones de los rebeldes. El Ministro de Negocios Extranjeros del Gobierno de Nanking, que se encuentra hasta ahora en Europa, fué llamado urgentemente por el Gobierno, que vuelve en seguida a China.

##### Termina sus sesiones la conferencia panamericana

Roma.—Ayer se terminó el congreso panamericano en Buenos Aires, después de haber mandado muchos proyectos para el desarmamento y la paz del mundo a la Sociedad de Naciones.

##### Los buques rusos irán protegidos por otros de guerra

Berlín.—A causa del suceso del buque ruso que fué hundido por un buque de la escuadra nacional pañola, el gobierno de Moscú determinó que desde ahora todos los buques rusos que lleven municiones españolas, el gobierno de Moscú serán acompañados por buques de guerra rusos. Según el "Daily Express", periódico de Londres, han salido de Odessa ocho submarinos, ocho torpederos y dos destroyers, con el fin de proteger los buques mercantes rusos que han salido para Barcelona. Esos buques de guerra tienen la instrucción de abrir fuego contra todos los buques nacionales sin cualquier previo aviso. Esa medida se tomó de acuerdo con las autoridades de los gobiernos rojos en España, o, mejor dicho, con las colonias que tiene Rusia en España a su servicio.

##### Francia envía a España los últimos modelos de aviones de bombardeo

París.—El periódico de París "L'Echo de Paris", publica una información; según ella, el ministro del aire francés, Cost, ha mandado el último modelo de aviones de bombardeo con tripulación francesa a Barcelona. Se trata de un avión tipo "Dewoitine", del que hasta ahora no se terminó más que dos, que se han mandado a España. La misma aviación francesa todavía no usa ese tipo y tiene que esperar hasta que se hayan mandado bastante a los rojos españoles. Este último tipo de aviones de bombardeo es el más moderno y el más poderoso que se haya mandado hasta ahora a los rojos españoles. Este último tipo de aviones de bombardeo es el más moderno y el más poderoso que se haya mandado hasta ahora a los rojos españoles.

#### Noticias de Londres

##### Se desea la creación de un organismo que examine la cuestión colonial

Londres.—La liga inglesa para la S. de N. publicó un llamamiento al Gobierno británico para que éste instituya, de acuerdo con las otras naciones, un organismo que fuera competente para examinar las propuestas que se relacionen con la cuestión colonial y con los problemas de las materias primas.

##### El arzobispo de Canterbury dirige ataques al ex rey

Londres.—El discurso que el Arzobispo de Canterbury pronunció el domingo ante el micrófono, en el cual atacó al ex Rey y a los que le rodean, causó viva emoción en los medios políticos y eclesiásticos, y probablemente conducirá a un debate en el Parlamento. Algunos periódicos de Londres consideraron "inconvenientes" los ataques del Arzobispo. El "Daily Express" acusa al Arzobispo de bombardear una posición que fué ya evacuada. El "New Chronicle" informa que numerosos lectores protestaron contra los ataques del Arzobispo, y que asimismo en el seno de la Iglesia anglicana no existe unanimidad en la apreciación de su jefe.

##### Se intensifica la propaganda antisemita en palestina

Londres.—El corresponsal del "Daily Telegraph" en Bagdad informa que la propaganda del jefe de los insurrectos árabes se vuelve cada vez más peligrosa, porque encuentra el apoyo de numerosos dignatarios del Irak. En las mez-

quitas del Irak se hace intensa propaganda para expulsar a los judíos de Palestina.

##### El jefe de los insurrectos se refugia en el Irak

Londres.—El jefe de los insurrectos árabes de Palestina, Fanzí Bey, que se refugió en el Irak, después de terminada la huelga general, realiza allí una gran propaganda contra el Gobierno de Palestina y contra los ingleses. El "Daily Telegraph" informa que éste procura formar un ejército que tendría por misión la expulsión de los ingleses.

##### Se reforma el partido «Unión Nacional»

Budapest.—La reforma del partido "Unión Nacional", empezada después de la muerte de Goemboes, terminó hoy. En la conferencia decisiva tomaron parte Darany y Kanyas, y otros miembros del gabinete. La dirección del partido se compone de un presidente, tres vicepresidentes y un consejo de 34 miembros. La presidencia continúa perteneciendo a los miembros del Gobierno. El antiguo secretario general del partido, Bela Marton, presentó la dimisión de su cargo.

##### El «Queen Mary» llega a Nueva York

Londres.—El trasatlántico inglés "Queen Mary" llegó a Nueva York con un retraso bastante grande, debido a una avería en sus máquinas. Después de su regreso a Inglaterra, el buque quedará tres meses en un dique seco, a fin de poder ser reparadas dichas averías.

han publicado una nueva ley que prohíbe la importación de capitales grandes a este país. También incluye esta ley que desde ahora será fijada la compra de oro.

Londres.—El lord Nuffield ha regalado dos millones de libras esterlinas como regalo de Navidades a las regiones pobres de Inglaterra, en el deseo de demostrar la buena voluntad de Inglaterra a la población de estas regiones y para soportar el gobierno nacional de la Gran Bretaña, pero especialmente para demostrar su admiración y apoyo al primer ministro de este gobierno Mr. Baldwin.

Londres.—Grandes mítines han sido celebrados en Rusia como protesta del hundimiento del motonave ruso "Komsomollo" por un buque de guerra nacional de España. Además, se da la noticia, de fuente fidedigna, que Rusia tomará medidas diplomáticas para protestar oficialmente en la S. de N. contra este suceso.

Londres.—Noticias de China dicen que las fuerzas del gobierno central de Nanking están avanzando todavía contra la ciudad Tsien Fu, en donde se resisten los rebeldes. Se dice que la ciudad no ha sufrido daño y que todos los extranjeros se encuentran perfec-

tamente. El hermano político del mariscal Tchiang Kai Chek, que pudo visitar al mariscal, informa que los rebeldes habían libertado a éste, y que ahora hay camino libre para empezar negociaciones para terminar la guerra civil.

##### El Japón impone el servicio obligatorio

Berlín.—Noticias de Tokio informan que se prepara en Manchukuo el servicio militar obligatorio. Ésta será una medida para asegurar la integridad de este país.

##### Un pacto ruso-japonés

Berlín.—El Gobierno de Japón ha consentido en prolongar el acuerdo de pesca con el gobierno de Rusia.

##### Prórroga al tratado de Alemania y Polonia

Berlín.—El acuerdo comercial entre Alemania y Polonia se ha acordado prolongarle por otros dos meses. Este tratado se firmó el año pasado, en noviembre, hasta el 30 de diciembre de este año.

CONFITERIA Y FABRICA DE MAZAPAN

Casa Aguado

Sucesor de Infantes

BELEN, 9 — TOLEDO

#### Noticias de última hora de Londres

Noticias de última hora de Londres informan que el ministro del aire francés, Pierre Cot, ha pedido al ministro del interior de perseguir a esos periódicos que han publicado estas noticias de haber

mandado aviones de tipo "Dewoitine" a Barcelona, diciendo que estas denuncias públicas tendrían un mal efecto en la aviación francesa.

Londres.—Los Estados Unidos